

Interpellation

Familienexterne Kinderbetreuung

In einem breiten Vernehmlassungsverfahren konnten sich interessierte Gruppierungen und Einzelpersonen zum neuen Reglement zur familienexternen Betreuung (FEB-Reglement) äussern. In einem Schreiben vom 18. Mai werden die an der Vernehmlassung Beteiligten informiert, dass die Ergebnisse der Vernehmlassung bis zu den Sommerferien geprüft werden. Die bereinigte Vorlage wird voraussichtlich dem Einwohnerrat an der Sitzung vom 29. August unterbreitet.

Nebst der familienexternen Betreuung im Vorschulalter ist die schulergänzende Betreuung und damit die Ferienbetreuung eine der drängenden Fragen, die auf eine schnelle Bearbeitung warten.

- Plant der Gemeinderat bereits konkret ein Angebot im Bereich der Ferienbetreuung?
- Macht der Gemeinderat das Angebot einer Ferienbetreuung vom In-Kraft-Setzen des FEB-Reglements abhängig oder wird dem Bedürfnis nach diesem Angebot unabhängig davon entsprochen?
- Kann ab Sommer 2012 in Binningen mit einem Angebot zur Ferienbetreuung gerechnet werden?

Für die SP-Fraktion
Barbara Jost